## BEAUFTRAGTER FÜR WETTKÄMPFE MÄNNLICH

## TIMON PELLEKOORNE

Als Beauftragter für Gerätturnen männlich startete für mich das Wettkampfjahr 2022 am 30. April 2022 mit den Gau-Einzelmeisterschaften in Allendorf/Lahn. Auch in diesem Jahr konnten wir uns über ein großes Teilnehmerfeld von 34 Turnern freuen, die ihr Können den Zuschauern und Kampfrichtern präsentierten.

Am 17. Juli 2022 folgte das Gaukinderturnfest, welches in diesem Jahr vom MTV Gießen ausgerichtet wurde. Bei bestem Wetter konnten die Turner bei verschiedenen Wettkämpfen, die aus Übungen an Geräten sowie Leichtathletik-Disziplinen bestanden, ihr Können unter Beweis stellen. Der Staffellauf bildete den erfolgreichen Abschluss des Gaukinderturnfests.

Mein letzter Einsatz im Jahr 2022 waren die Gau-Mannschaftsmeisterschaften in Krofdorf-Gleiberg, welche am 9. Oktober 2022 mit Mannschaften aus vier Vereinen stattfanden. Auch hier boten die Turner wieder tolle Leistungen und rundeten das erfolgreiche Wettkampfjahr 2022 im Turngau Mittelhessen ab.

Nachdem in den letzten Jahren aufgrund von Corona keine Wettkämpfe durchgeführt werden konnten, bin ich sehr froh, dass in diesem Jahr wieder alle Meisterschaften mit guter Beteiligung stattfinden konnten.

Bedauerlicherweise ist das Jahr 2022 auch das letzte Jahr, in dem ich als Beauftragter für Gerätturnen männlich tätig sein werde. Aufgrund von beruflichen Verpflichtungen fehlt mir die Zeit, das Amt in Zukunft auszuüben. Aus diesem Grund werde ich schweren Herzens das Amt im Vorstand der Turnjugend abgeben.